

Musikschule

Die Städtische Musikschule Ludwigshafen wurde 1964 gegründet und ist somit eine der ältesten kommunalen Musikschulen der Bundesrepublik Deutschland sowie eine der größten des Landes Rheinland-Pfalz. Zurzeit unterrichten 48 Lehrkräfte etwa 2.200 Schülerinnen und Schüler.

Das Angebot umfasst Unterricht in allen klassischen Instrumenten, Jazz, Rock, Pop und Ballett und einen hervorragend ausgebauten Ensemblebereich. In Sing-, Bläser-, Streicherklassen und Elementarkursen arbeitet die Musikschule mit den Ludwigshafener Grundschulen und Kindertagesstätten zusammen. Darüber hinaus präsentiert sich die Musikschule in vielfältigen Veranstaltungen.

Angemessene Geschwister-, Mehrfach-, und Sozialermäßigungen ermöglichen allen Ludwigshafener Familien und ihren Kindern den Zugang zur Musikschule.

Eine engagierte Elternvertretung und ein aktiver Förderkreis unterstützen die Arbeit der Musikschule und geben immer wieder neue Impulse im Musikschulleben.

Aktuelle Veranstaltungen

Die aktuellen Veranstaltungen der Musikschule finden Sie [hier](#).

Virtuelle Musikschule

Besucht uns [hier](#) auf einem virtuellen Rundgang.